

IMPLEMENTASI LAYANAN BIMBINGAN DAN KONSELING UNTUK ANAK BERBAKAT DI MAN 1 KUDUS



PROPOSAL SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
Dalam Bidang Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam
(BKPI)**

Oleh:

**Nurul Fadhilah
NIM 1711010039**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
PROGRAM STUDI BIMBINGAN DAN KONSELING
PEDIDIKAN ISLAM
TAHUN 2021**



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (0291) 432677

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : Nurul Fadhilah
Nim : 1711010039
Fakultas : Tarbiyah
Program Studi : Bimbingan Dan Konseling Pendidikan Islam
Judul : Implementasi Layanan Bimbingan Dan Konseling
Untuk Anak Berbakat Di MAN 1 Kudus

Benar-benar telah melalui proses bimbingan dengan pembimbing sejak 2 November 2020 sampai dengan 6 juli 2021 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 06 Juli 2021

Pembimbing

Hj. Farida ulyani, M.Pd

NIP. 197911192012042016



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
 FAKULTAS TARBIYAH

Jl. Conge Ngembalrejo. Bae. Kudus . Kode Pos 51 Kudus
 59322. Telp. (0291)432677. Fax 441613.438818
 Website: www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertandatangan di bawah ini menyatakan, bahwa skripsi saudara:

Nama : NURUL FADHILAH
NIM : 1711010039
Fakultas : TARBIYAH
Prodi : BIMBINGAN DAN KONSELING
PENDIDIKAN ISLAM
Judul : "IMPLEMENTASI LAYANAN BIMBINGAN
DAN KONSELING UNTUK ANAK
BERBAKAT DI MAN 1 KUDUS "

Telah diujikan pada 16 September 2021 dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Prof. Dr. H. Supa'at, M.Pd.</u> NIP. 196105031987031003 Ketua/Penguji I	28 / 21 09	
<u>Khilman Rofi' Azmi, M.Pd.</u> NIP.199304242018011001 Ketua/Penguji II	28 / 21 09	
<u>Hasan Bastomi, M.Pd.I.</u> NID. 198809281034042016 Sekretaris Sidang	28 / 21 09	
<u>Hj. Farida Ulyani, M.Pd.</u> NIP.197911192012042016 Dosen Pembimbing	28 / 21 09	
<u>Dr. H. Abdul Karim, M.Pd</u> NIP.196103101989031003 Dekan Fakultas Tarbiyah	28 / 21 09	



SURAT PERNYATAAN

Yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Nurul Fadhilah

NIM : 1711010039

Fakultas/Jurusan : Tarbiyah/ Bimbingan dan Konseling Pendidikan
Islam

Menyatakan bahwa apa yang telah tertulis di dalam skripsi ini benar-benar hasil karya sendiri, bukan jiplakan dari karya tulis orang lain. Adapun pendapat atau temuan orang lain yang terdapat dalam skripsi ini dikutip dan dirujuk berdasarkan prosedur kode etik ilmiah.

Demikian pernyataan ini saya buat dengan sebenar-benarnya.

Kudus, 03 Juli 2021

Yang membuat
pernyataan



Nurul Fadhilah

1711010039

MOTTO

لَهُ مُعَقِّبَاتٌ مِّنْ بَيْنِ يَدَيْهِ وَمِنْ خَلْفِهِ يَحْفَظُونَهُ مِنْ أَمْرِ اللَّهِ إِنَّ اللَّهَ لَا يُعَيِّرُ مَا بِقَوْمٍ حَتَّىٰ يُعَيِّرُوا مَا بِأَنْفُسِهِمْ وَإِذَا أَرَادَ اللَّهُ بِقَوْمٍ سُوءًا فَلَا مَرَدَّ لَهُ وَمَا لَهُم مِّن دُونِهِ مِن وَّالٍ

“Sesungguhnya Allah tidak merubah Keadaan sesuatu kaum sehingga mereka merubah keadaan[768] yang ada pada diri mereka sendiri. dan apabila Allah menghendaki keburukan terhadap sesuatu kaum, Maka tak ada yang dapat menolaknya; dan sekali-kali tak ada pelindung bagi mereka selain Dia. Bagi tiap-tiap manusia ada beberapa Malaikat yang tetap menjaganya secara bergiliran dan ada pula beberapa Malaikat yang mencatat amalan-amalannya. dan yang dikehendaki dalam ayat ini ialah Malaikat yang menjaga secara bergiliran itu, disebut Malaikat Hafazhah. Tuhan tidak akan merubah Keadaan mereka, selama mereka tidak merubah sebab-sebab kemunduran mereka”.

Ar.ra'd. ayat 11.¹



¹Ahmad Mundzir, “Tafsir Ar-Ra’d Ayat 11: Motivasi Mengubah Nasib”, <https://Islam.Nu.Or.Id/Post/Read/112873/Tafsir-Ar-Ra-D-Ayat-11--Motivasi-Mengubah-Nasib-#:~:Text=sesungguhnya%20Allah%20tidak%20mengubah%20keadaan,Ra'd%3A%2011>). Diakses pada tanggal 19 september 2021 pukul 22.15.

PERSEMBAHAN

Bismillahirrahmannirrahim...

Alhamdulillah Rabbi 'Alamin, puji syukur melalui lisanku juga hatiku kepada ALAH SWT, karena atas kuasa dan kehendak Nya peneliti dapat menyesuaikan skripsi ini. Sholawat serta salam kuucapkan kepada nabi muhammad s.a.w karena cahaya kebenaran Allah yang di sampaikan kepada umatnya telah sampai juga kepadaku. Dengan segala lerendahan hati dan segenap rasa cinta dan sayang, skripsi ini kupersembahkan kepada:

1. Sumber semangat kesayanganku, Ibu Samini dan Bapak Haryono yang dengan sepenuh hati telah bekerja keras membesarkan dan mendidikku, memberiku semangat, nasihat, dan selalu menyebut namaku di setiap doanya kepada ALLAH SWT.
2. Ibu Hj. Farida Ulyani selalu pembimbing skripsi yang senantiasa sabar serta telaten dalam mendidik dan memberi masukan dalam proses penyelesaian skripsi.
3. Orang-orang terkasih, yaitu dua saudaraku, teman-teman terdekat ku di dalam pondok maupun di luar pondok, serta sahabat-sahabatku yang senantiasa mendukung dan mendoakanku.
4. Dua orang hebat kesayanganku, yang menjadi orang tua keduaku di pondok Al-Ghuroba', Abah K.H. Mustamir Abdul Mu'in, AH dan Ummah Hj. Sholihah, A.H yang senantiasa memberi nasihat dalam setiap kesempatan, dan yang senantiasa aku harapkan barakah ilmu dan ridho dari keduanya.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	S{/s}	م	M/m	اَ..	A/a
ث	S {/s	ض	D{/d}	ن	N/n	...اِ	I/i
ج	J/j	ط	T{/t}	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H{/h}	ظ	Z{/z}	هـ	H/h	Ma>dd	
خ	KH/kh	ع awal	'A{/a	ء akhir	A{/a'	با	Ba>
د	D/d	ع akhir	A{/a'	ء awal	A/a	بي	Bi>
ذ	Z{/z	غ	G/g	ي	Y/y	بؤ	Bu>
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Ya>' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبْ	abb	فَلَکِی	falakiy
س	S/s	ک	K/k	رَبْ	rabb	عَالِمِی	'a>lam iy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		ال		Vokal Rangkap	
قَرَعٌ	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furu>'	القَمَرُ	al-qamar	غَیْرِی	gairi>
قَرَاءٌ	qara'a	القَصَاءُ	al-qad}a>'	الشَّمْسُ	al-syams	سَیِّئٌ	syai'un
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		ال		Vokal Rangkap	
قَرَعٌ	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furu>'	القَمَرُ	al-qamar	غَیْرِی	gairi>
قَرَاءٌ	qara'a	القَصَاءُ	al-qad}a>'	الشَّمْسُ	al-syams	سَیِّئٌ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta>' Marbu>t}ah	
جَمَالُ الدِّینِ	Jama>luddi>n	جَمَالُ الدِّینِ	Jama>l al-Di>n			سَاعَةٌ	sa>'ah

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Warohmatullahi Wabarokatuh

Alhamdulillahirabbil'alamin, puji syukur kepada Yang Maha Melimpahkan Nikmat, Allah SWT. Berkat rahmat, taufiq, dan hidayah-Nya peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini sebagai salah satu syarat yang harus dipenuhi untuk memperoleh gelar Sarjana Strata Satu (S1) di Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus. Sholawat serta salam kepada Nabi pembawa cahaya ilmu Allah yang disampaikan kepada umatnya, yaitu Nabi Muhammad s.a.w, semoga kita termasuk umat terbaik sehingga mendapat syafa'atnya di hari kiamat nanti. Atas kehendak Allah SWT, dalam proses pembuatan skripsi ini banyak pihak yang berkenan memberikan bantuan, bimbingan, dan arahan kepada peneliti mulai dari pengajuan judul, proposal, penelitian lapangan, hingga selesainya penyusunan skripsi ini. Oleh karena itu peneliti mengucapkan terimakasih dan menyampaikan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada:

1. **Dr. H. Mundakir, M. Ag.**, selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.
2. **Dr. H. Abdul Karim, M. Pd.**, selaku Dekan Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.
3. **Khilman Rofi Azmi, M.Pd**, selaku Ketua Prodi BKPI Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus
4. **Hj. Farida Ulyani, M. Pd.**, selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk memberikan bimbingan dan arahan dalam penyusunan skripsi ini.
5. **Anisa Listiana, M. Ag.**, selaku Kepala Unit Perpustakaan IAIN Kudus beserta karyawan yang telah memberikan pelayanan perpustakaan dengan baik.
6. Para Dosen di Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus, yang telah memberikan bekal ilmu pengetahuan bagi peneliti, sehingga peneliti mampu menyelesaikan skripsi ini.
7. **K. H. Mustamir Abdul Mu'in, A. H** dan **Hj. Sholihah, A. H**, selaku pengasuh Pondok Pesantren Putri Tahfidz Al-Ghurobaa' Tumpangkrasak Jati Kudus.
8. Ustadzah, pengurus, dan santri Pondok Pesantren Putri Tahfidz Al-Ghurobaa' Tumpangkrasak Jati Kudus yang telah memberikan bantuan kepada peneliti dalam proses menyelesaikan skripsi ini.
9. Semua pihak yang terlibat dan membantu dalam menyelesaikan skripsi ini yang tidak bisa penulis sebutkan satu per satu.

Atas segala jasa, bantuan, dan bimbingan serta arahan dari beliau-beliau di atas, peneliti hanya bisa memanjatkan do'a. Semoga

Allah SWT membalas semua amal kebaikan mereka dengan sebaik-baik pembalasan, serta mencurahkan rahmat dan hidayah-Nya kepada mereka baik di dunia maupun di akhirat. Akhirnya peneliti menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan. Oleh karenanya kritik dan saran yang konstruktif selalu peneliti nantikan agar peneliti kedepannya dapat membuat karya tulis ilmiah yang lebih baik lagi. Peneliti berharap semoga skripsi ini bermanfaat bagi seluruh pembaca.

Kudus, 03 Juli 2021

Peneliti



Nurul Fadhilah

1711010039

